

## Polsek Cibatu Mendorong Peran Aktif Pemuda dalam Menjaga Keamanan Lingkungan

Cibatu - [CIBATU.HALUANINDONESIA.COM](http://CIBATU.HALUANINDONESIA.COM)

May 13, 2024 - 12:18



PURWAKARTA - Polsek Cibatu, sebuah lembaga penegak hukum yang bertugas di wilayah Cibatu, hari ini mengeluarkan himbauan kepada para pemuda setempat. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri

Kurniawan, menekankan pentingnya peran aktif pemuda dalam menjaga keamanan. "Pemuda merupakan aset berharga bagi masyarakat. Kami mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Cibatu pada Minggu, 12 Mei 2024.

Dalam himbauannya, Polsek Cibatu juga menyoroti beberapa perilaku yang dapat membahayakan keamanan lingkungan, seperti aksi vandalisme, penggunaan narkoba, dan pelanggaran lalu lintas. Pemuda diminta untuk tidak terlibat dalam aktivitas negatif tersebut dan lebih memilih untuk berkontribusi dalam pembangunan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Selain itu, Polsek Cibatu juga mengajak para pemuda untuk menjadi agen perubahan positif dalam masyarakat. Dengan membangun kemitraan yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih harmonis dan aman bagi semua pihak.

Terkait hal ini, beberapa pemuda setempat memberikan tanggapan positif. Rendi, seorang pemuda di Cibatu, menyatakan, "Kami siap mendukung program-program kepolisian untuk menjaga keamanan lingkungan. Kami percaya dengan kolaborasi yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk masa depan."

Himbauan dari Polsek Cibatu ini diharapkan dapat memotivasi lebih banyak lagi pemuda untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan kesadaran dan partisipasi mereka, diharapkan wilayah Cibatu dapat menjadi contoh yang baik dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.